

AVISO

Farmacia y Droguería Misiones

Fernández Dos Santos y Acuña

FARMACÉUTICOS

Atención personal

Servicio nocturno

PLAZA 9 DE JULIO

Posadas

Misiones

Un ministro que resulta caro al país

Más de treinta sesiones consagradas a investigar su conducta

El caso del Dr. Salaberry

Hemos censurado, criticado mejor dicho, la labor estéril de los diputados y senadores que representan al pueblo en el parlamento. Pocas veces vemos salir algo bueno, algo que pueda equipararse al costo que la representación parlamentaria supone. Por una u otra causa se pierde siempre el tiempo inútilmente y la obra buena, la obra que el país necesita queda relegada al olvido.

Los territoriales tenemos amplias y contundentes pruebas de eso. Ahora mismo — y de ello queremos hacer ligera mención — el pueblo de la república está asistiendo a un espectáculo que podríamos calificar de divertido por un lado pero de honda tristeza por otro.

El ministro de hacienda doctor Salaberry, ha sido acusado de malos enjuagues en el desempeño de su cargo. Ha negociado al parecer con la cartera que se le ha confiado y en lugar de servir al país como debe hacerlo todo buen ciudadano, ha servido a sus exclusivos intereses. Eso dicen los diversos informes presentados a la cámara de diputados en los que abundan pruebas muy concretas.

Pero esto con ser malo, con evidenciar que la obra reparadora anunciada es una negación, todavía tiene algo peor. La cámara de diputados ha consagrado más de treinta sesiones a discu-

tir la conducta del ministro acusado. Las sesiones extraordinarias que hoy finalizan, se han empleado exclusivamente en averiguar lo que es nuestro ministro de hacienda. Presupuesto y otros asuntos importantes, han quedado abandonados. El ministro de hacienda resulta al país sumamente caro, es una verdadera hipoteca.

Claro que esto se hubiera terminado si a la función de ministro del ejecutivo se le diera otro significado y si las personas que van a esos puestos fueran de distinta extrínseca. Serían habria liquidado rápidamente el asunto y como presidente de la república hasta hubiera ido al parlamento a saber si era verdad o no lo que se decía de uno de sus ministros.

Pero de la talla moral de aquel hombre, son pocos los que surgen a la vida y sobre todo los que manejan las riendas del estado. Se dispensa más atención a la política que a los verdaderos intereses de la nación. Y de ahí que un ministro acusado de serias irregularidades, vaulpeado en todos los tonos desde las bancas del congreso, continúe año muy tranquilo en el sitial de su ministerio sin importársele nada de lo que la opinión pública del país piense de su gestión. Es una modalidad nueva que no se conocía hasta el presente.

Y ella evidencia que progresamos.

Manifestación

Obrera

Comemorando la fecha del trabajo, los obreros de la localidad proyectan para mañana una manifestación que se realizará a las 14 y 30. Partirá la columna del local social y seguirá por Buenos Aires hasta Córdoba por esta hasta junio, de esta a Bolívar hasta la plaza 9 de Julio donde usarán de la palabra el secretario de la Fede-

ración Marítima Luis Roselli y el delegado de la F. O. R. Argentina Pedro Alegría. Terminados los discursos, la manifestación regresará al punto de partida donde se disolverán.

Niños fumadores

La policía se ha propuesto no llevarnos el apunte. Esto nos tiene sin cuidado porque es ésta una entidad que lo que menos hace es cumplir con su deber.

Los chicos continúan fumando. No existe casi ninguno que no apetea a tabaco. Y como los agentes de las esquinas solo se preocupan de echar piporos a las chinitas que pasan, debemos acostumbrarnos a ver como se descuida la niñez y a no extrañarnos de esta negligencia policial.

Para evitar este mal proponemos una medida que considere ramos élbez: creen nuestros lectores que algo se ha hecho en este sentido? Nada porque la policía es siempre impasible, es siempre terca y ajena a lo que puede reportar un bien a la población.

Para los armadores

Posadas, Abril 28 de 1921.

Al señor sub prefecto don Domingo Bacigalupi.

Del señor sub inspector Julio Benavides, Encargado de la sub prefectura de Posadas.

OBJETO:—Ordenando notificación de una disposición sobre conexión de vapor.

NÚMERO 484.

A los efectos de su inmediata cumplimiento por los interesados, procederá Vd. a notificar al pié de la presente nota, a los señores armadores, propietarios y encargados de embarcaciones a vapor que naveguen en esta jurisdicción, la parte dispositiva de la ordenanza de la Prefectura General de Puertos, de fecha 31 de Enero de 1921, que dice así:

EL PREFECTO GENERAL DE PUERTOS,—DISPONE:

Art. 10.—Todos los buques a vapor de la Marina Mercante Nacional, ya sean de pasajeros, de carga o remolcadores, como igualmente todas las embarcaciones que posean calderas auxiliares para el funcionamiento de bombas, cabrestantes, guinchos, etc., procederán a colocar en el lugar más apropiado de la tubería auxiliar, una válvula de toma, destinada a la conexión de vapor por medio de una manguera flexible de acero.—Las embarcaciones que no tengan cañería auxiliar de vapor, colocarán dicha válvula directamente sobre la caldera.

Art. 20.—Los buques que se mencionan en el art. 10, están

obligados a tener a bordo, en buen estado de conservación y lista para ser usada en cualquier momento, una manguera flexible de acero, de una longitud tal que aplicando uno de sus extremos a la válvula de toma, pueda llegar con el otro a cinco centímetros por lo menos, fuera del costado de buque.

Art. 30.—A efecto de uniformar los tipos y dimensiones de las válvulas de referencia y sus roscas respectivas, así como los diámetros de las mangueras para que éstas sean adaptables a todos los buques, se expresan a continuación las características y dimensiones de las mismas:—Las válvulas serán de 50 m. de diámetro y las roscas de sus extremos, serán del tipo "Whitworth" de 10 kilos por pulgada y 76 m. de diámetro.

La manguera será de 50 m. de diámetro interno y llevará en ambos extremos, tuercas con roscas del tipo y diámetros mencionados, de modo que pueda enroscarse directamente a las válvulas.

Art. 40.—Así mismo, deberá tenerse a bordo una pieza de unión confeccionada en forma tal que pueda unirse con élla dos mangueras, para los casos en que una sola de éstas no fuere de suficiente longitud para conectar las válvulas de uno y de otro buque.

Art. 50.—Los buques que ya tuvieran colocadas válvulas de toma con roscas de otros tipos o medidas, colocarán a dichas válvulas una pieza de reducción que termine con las medidas indicadas para las roscas en el art. 30.

Art. 60.—Para asegurar la buena adaptabilidad de las mangueras y válvulas con sus respectivas roscas, éstas serán inspeccionadas por los inspectores de Máquinas de esta Prefectura General y verificado el paso y diámetro de dichas roscas por medio de los calibres confeccionados al efecto.

Art. 70.—Acuérdase plazo hasta el 31 de Diciembre del corriente año, para que los buques mencionados en los artículos, se pongan en las condiciones exi-

DR. HÉCTOR BARREYRO
Ha recibido su consultorio médico

Horas de consulta: de 8 a 11 y de 15 a 17

Nota: Los pobres que acrediten serlo con un certificado de pobreza, serán atendidos gratuitamente todos los días de 8 a 9.

Bolívar 431

Posadas

judas por esta Ordenanza, bajo apercibimiento de aplicarse a los infractores las penalidades que establece la ley 3.445.

Buenos Aires, Enero 31 de 1921

(Firmado) R. Camino.—Prefecto General de Puertos.

Julio Benavides

Sub-inspector

Foot-ball

«América For Ever Club» Tercera División

Mañana a las 9 y 30 jugará la 3a. División del América For Ever Club contra la 3a del Casa Colombo F.B.C.

América For Ever Club: Acevedo, Vedoya y Molina; Guesalaga, Rosa, Avellaneda, Goussesky (cap), Jaque, Alfonso, Barrios y Durán.

Dicho match se efectuará en la cancha del Casa Colombo F. B. C.

Se ruega a los señores jugadores puntual asistencia.

Segunda División
De las 13 y 30 se llevará a cabo el partido entre las segundas divisiones del América For Ever Club y el Club Atlético Posadas en la cancha de este último.

América For Ever Club: Villalba, Torres y Roza Anselmo, Torres y Mega, Cabrera (cap), Briamonte Silva, Brifato, Montejano.

A los Sres. jugadores se les ruega puntual asistencia.

Uniforme—camiseta a rayas verticales celeste y blanca.

La comisión

Martin Fiomatti

Fontes N.º 254 ZARATE 11111
Producción y venta de alfalfa en fardos chicos

Reservado
para la
EMPRESA DE TRANSPORTE
"LA CARGADORA"

Información telegráfica

Despachos del día

BUENOS AIRES, Abril 30 — Su anuncio que el presidente de la república demorará la con vocatoria a sesiones ordinarias de ambas cámaras y que envia rá un mensaje criticando la es terilidad del parlamento.

Por su parte los diputados de la oposición sostendrán las acu saciones contra el ministro de hacienda hasta que este no sea castigado.

Ella evidencia que habrá ma rejada política.

BUENOS AIRES, Abril 30 — Dase como un hecho la inter vención a la provincia para la segunda quincena de Mayo.

Se añade al efecto que Croto se ausentará antes que entregar el mando al interventor y que publicará un documento político.

BUENOS AIRES, Atil 30 — Prometen ser interesantes las diercciones del señor Adolfo Posada distinguido profesor de la Universidad de Madrid.

BUENOS AIRES, Abril 30 — El senador Melo ha desmentido los rumores circulantes acerca de su candidatura a la futura pre sidencia.

Manifiestó que nada había en ese sentido y que nada había

Comisión pró homenaje al general Bartolomé Mitre

En los sesiones de la munici palidad se reunieron anoche los miembros designa los al efecto de constituir la comisión pró hom ejae al general B. Mitre. Des pues de un breve cambio de ideas sobre la tarea a realizarse se pasó al nombramiento de la ci tada comisión la que quedó cons tituida en la siguiente forma:

Presidentes Honorarios: Go bernador del territorio don Gui llermo Doll, Juez Letrado don Pedro Santos Ferreyra y presidente municipal señor Lindolfo G. Mon zón. Titulares: Presidente doctor Miguel A. Martínez, vice señor Eduardo Hunter, secretario señor Antonio Dayiña, pró: señor Juan J. Olmo, tesorero: señor Blás V. Franco, pró: señor Pedro Fiallo.

Se nombraron además las co misiones que han de correr con la propaganda y las encargadas de los festejos. Se resolvió que las sesiones ordinarias tengan lugar todos los viernes a las 17 horas en el salón de la munici palidad que fué cedido con ese objeto.

pensado al respecto.

ESPAÑA

MADRID, Abril 30 — Noticias de Barcelona informan que le jos de dieminuir, la crisis in dustrial aumenta.

Son muchas las fábricas que han cerrado sus puertas y es considerable el número de obre ros sin trabajo.

FRANCIA

PARIS, Abril 30 — El jefe del gobierno declaró a lss pe riodistas que si Alemania no da cumplimiento inmediato al asun to de las reparaciones, Francia procederá a ocupar la cuenca del Rhur de común acuerdo con los demás aliados.

ITALIA

ROMA, Abril 30 — El poeta D Annunzio convencido de que no llegará por ahora a la jefat ura del gobierno, ha manifes tado su propósito de realizar un viaje por las repúblicas sudamericanas visitando, Brasil, Argentina y Uruguay.

Cifra suigente

Por el impuesto de contraste de pesas y medidas, la munici palidad percibió en el año 1920. \$ 5.530.50 y en el presente año 1921. \$ 7.228 lo que im porta una diferencia a favor del año actual de \$ 1.697.50. Nos place consignar el dato ya que el habla con elocuencia de lo que se hace en la actualidad mal que les pese a ciertos elemen tos descontentos.

Corte Gráfico

FIDELINA G. de RODRIGUEZ

PROFESORA

Señoras y Señoritas: Mi sistema de Enseñanza les ofrece una oportunidad de aprender el Corte y Con fección de Trajes para Sras. que les repor tará incalculables ventajas de economía para el hogar.

Siendo este método el más práctico y sencillo abrigó la convicción de que tendrí que imponerse en todo hogar debido a los beneficios comprobados que sobre los otros sistemas reporta hasta hoy.

Se hallan concentradas en este sistema todas las ventajas de economía, de tiempo y de género; exactitud en las medidas, perfección en los modelos y extremada elegancia dentro de las reglas del Arte de la Moda - condiciones todas ellas que superan en gran escala a los demás Sistemas de Enseñanza.

Cuanta este Instituto con un taller de Confección bajo mi dirección.

Se cortan Moldas sobre medida.

AZARA 116, al lado del Hotel Argentino, Teléfono 105

Exijan siempre las deliciosas cervezas:

Quilmes Cristal, Bock

Extracto de Malta Quilmes

que constituyen los tres excelentes productos de la Cervecería Argentina Quilmes de mayor consumo en el país.

Unicos concesionarios: **JUAN B. MOLA & CIA.** — POSADAS MISIONES

ANÉCDOTAS

Porqué no habló D. Bernardo de Irigoyen sobre la tumba de su amigo

—¿Cómo está se señor padre de usted, mi amigo? preguntó don Bernardo a un joven tucumano que le visitaba.

—Mi padre, señor, murió hace un año y medio repuso el interpelado.

Don Bernardo trató de compo ner la «grave» en que acababa de incurrir:

—«Pero hombre, es verdad!... Debo estar muy viejo... Bien le recuerdo ahora... Yo le apreciaba mucho a su señor padre de usted... Eramos muy amigos... Por cierto que hube de hablar sobre su tumba... No se por qué no le hice...»

—«Acaso, señor — observó el joven — porque mi padre murió en Tucumán...»

—«Eso Tucumán!... ¡Exactamente! Por eso yo no hablé so bae su tumbri... —replicó don Bernardo con acento de convic ción, como si la memoria se le acaabara de iluminar por entero, deaseo de poner término a su diárlgo tan lleno de contrariedad dea.

Una escena fuerte y tierna

Irás a pasar unos días a fa estancia de mi compadre y ami go don Prudencio Rosas, para que puedas convalecer más rá pida y seguramente, dijo el pa dre.

En cumplimiento de esa órden el niño se puso en marcha.

El padre quiso visitar lo ense

guida y se trasladó a la estan cia, donde le halló cavando tie rra al rayo del sol.

Dificilmente le hubiera cono cido por cierto, si el hijo, som brero en mano, no se hubiera adelantado a pedirle la cendi ción.

—¿Por qué estás cavando tie rra? — le preguntó sorprendo do.

—Porque me mandó don Prudencio.

—¿Y por qué le obedeciste?

—Porque usted me dijo que le obedeciera y respetara como si fuera usted.

El padre, bruscamente, volvió entonces la espalda, para que el niño no advirtiera que los ojos se le habían llenado de lágrima s...

Y refiere Julio Piquet, en sus «Tiros al aire», con cuanta emo ción le contó el general Mitre, en París, esa anécdota pe su in fiancia.

Como el padre cuando oyera la respuesta final, el hijo se ha bía conmovido al recuerdo de la lejana escena...

—«Tenía la voz trémula y lo ojos empañados».

CASA DE MODAS

Fidelina G. de Rodríguez

Comunico a mi distinguida cien tela que he recibido de la Capital Federal un nuevo y selecto surtido en Sombreros de Invierno para Señoras, Señoritas y Niñas los que están en Exposición a precios módicos.

Visiten mi casa para poder apreciar el mas alto refinamiento de la Moda.

Se atienden pedidos de la cam paña. AZARA 116 Teléfono 106 al lado del Hotel Argentino

León L. Christin Carpintero Mecánico

San Ignacio domicilio prorisorio

Se encarga en hacer instalaciones de Aserraderos a vapor y de má quinas para labrar maderas. Como tambien de hacerse cargo de la dirección de Aserraderos o ta lleres de labrar maderas en cual quier punto del Territorio o pro vincia de Corrientes.

Para dichas instalaciones confeccio namos planos, cálculos, presupuestos, etc.

Cuento con personal para el efecto

Exposición de Sombreros

Ultimos modelos recién recibidos de Buenos Aires, y pinches, velos, de todas clases. Invita a su clientela a ver.

Luisa K. de Isary.

Aviso

El joyero gravador Adolfo Gregori avisa que habiéndose retirado de la casa del señor Lorenzo J. Bian chi amistosamente, se encuentra actualmente en el taller del se ñor F. V. Blanco, donde atende rá a sus favorecedores como siem pre con esmero, prontitud y gan rantia.

LIDIA HOUGLAM

Profesora de Corte y Confección Recibe niñas para enseñar el punto africano

San Luis 444 — POSADAS

Fábrica de Carruajes

Calle Ayacucho esq. Catamarca (al lado de la Órcel)

Se hacen toda clase de herradú y se hierran caballos por profesio nales del ramo con prontitud y es mero. Precios módicos.

Reparaciones de

FORD

conciencia se hacen en el **TALLER MECANICO** del GARAGE

SANCHEZ, STURICH & CIA.

colocando los necesarios repuestos

Ford legítimos, procedente de la casa Ford

Nueva Academia de Corte y Confección

Calle San Lorenzo N° 94 Esq. Belgrano — POSADAS.

NUESTRO LEMA...

... SIEMPRE ADELANTE...

Sistema «MORENO», moderno y muy práctico completo en todas sus partes cuya inventora adquirió diploma y medalla de oro en la Exposición Int. de Progreso Moderno en París. En Buenos Aires diplomas de honor en el Concurso Nacional de Industrias, Comercio y Fábricas.

Dirijido por Señorita Profesora muy competente con diploma y medallas de oro otorgado en Buenos Aires.

Se invita a señoras, señoritas y niñas a visitar esta Academia y ver el Método el más perfeccionado, práctico y exacto para cortar y confeccionar toda clase de trajes de señora, en fantasia y tallur, lencería en general de señalleros, señoras y niños, fácil por su sencillez adaptable a todas las transformaciones de la moda.



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LOS MISIONES

AGUA
VILLAVICENCIO
 de fuente inmejorable
 la mejor de las aguas
 minerales de mesa y
 la más digestiva

VINO
TRAPICHE
 con base de elaboración
 de los más excelentes
 mostos argentinos
 producidos por la mejor
 bodega de Mendoza

CERVEZA
PILSEN-AFRICANA
 EXTRACTO DOBLE
 de paladar delicioso
 y las de menor gra-
 duación alcohólica

:: Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio ::

NUÑEZ, GIBAJA, MARTINEZ & Cia :: :: POSADAS-MISIONES

Palace Hotel-Misiones

(FRANCE-HOTEL)

POSADAS

HOTEL DE PRIMER ORDEN

Buen confort - Gran limpieza - Servicio comedor
 de primera y excelente COCINA FRANCESA

Precio especial de \$10.-- diarios

Para el Pueblo de Posadas y corredores del comercio
 Almuerzo \$ 3.-- Diner \$ 3.--

Bajo la dirección de su nuevo dueño
O. ADAM (Suizo).

Novedades de Librería

Un variado surtido en libros de los más afamados
 autores acaba de recibir la acreditada **LIBRERIA**
DEL COLEGIO. Son las últimas novedades de li-
 brerías llegadas de Europa.
 Recibió también los últimos tomos de *La Cultura*
 Argentina.

Banco Popular de Misiones
 Capital autorizado \$ 100.000

PaGa:
 Por depósito en
 cuenta corriente 1 % anual
A seis meses 6 " "
A un año 8 " "
En caja de ahorro
 después de 60 días 5 " "

DESCUENTA:
 letras, pagarés, sueldos.

Vende giros
 sobre Buenos Aires y efectúa otras
 operaciones bancarias, por cuenta
 de los accionistas.

CAMBIO DE MONEDA EXTRANJERA
 LOCAL: Colón 188
 Horas de oficina: de 8 a 11 a. m.
 Pedro J. Fiaou—Dr. Higinio Arbo
 Gerente Pte. del Directorio

Instituto Naturista

Combinación científica
 de los agentes naturales,
 que resuelven eficazmente
 enfermedades crónicas o
 rebeldes a otros procedi-
 mientos de cura.

Método Físico-Diatético Prof. J. GIORANO
 554 Defensa 554 - Bn. Aires

Tratamientos completos de
 resultados satisfactorios del
 aparato digestivo, vías respi-
 ratorias y afecciones a
 la sangre.

**SECCION ESPECIAL POR
 CORRESPONDENCIA** que
 reúne la misma eficacia
 que personalmente.

Se envían prospectos e informacio-
 nes gratuitas a quien los solicite



Farmacia

"DEL PUEBLO"
 DE
Lindolfo C. Monzón
 FARMACÉUTICO

**ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS
 CLÍNICO**
Sueros Antifoliales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN
 AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA
¡SURTIDO COMPLETO DE DROGAS!
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS
Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con
 toda prontitud por personal com-
 petente y bajo la dirección
 de su dueño.
Se prepara "808"

Registro de las Recetas llevadas con
 la mayor exactitud para su uso
 en oficinas hospitalarias.
EQUIDAD EN LOS PRECIOS
 EDICTO
 Por disposición del Juez Letrado de
 Misiones se llama por el término de treinta
 días a los que se consideren con dere-
 cho a los bienes dejados por don HIPO-
 LITO ZUBIGARY, a fin de que deducan
 sus acciones en forma, bajo los aper-
 cibimientos de Ley.
 Posadas, Abril 6 de 1921. — Ramón E.
 Espeche, Esc. Secret.

COMPAÑIA ESPAÑOLA DE S. M.

2a. Convocatoria

Posadas, Abril de 1921.

Señor Conscio.
 De acuerdo con lo dispuesto en el ar-
 tículo 20 incisos 11 y 15 de los estatutos,
 la Comisión Directiva invita a Vd. a la
 asamblea general ordinaria que tendrá lu-
 gar en el local de Secretaría (al lado del
 Banco Popular de Misiones) el día 10 de
 mayo a las 15 horas (3 de la tarde)
 para tratar la siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1.-Lectura y aprobación del acta de la
 última asamblea.
- 2.-Lectura, discusión y aprobación de
 la memoria y cuentas generales del XIX
 período.
- 3.-Elección de cinco miembros para in-
 tegrar la Comisión Directiva en reemplazo
 de los señores Manuel Heras, Manuel Bra-
 ña, Juan Montejano, Antonio Gutiérrez y
 José Ciganda que terminan su mandato.
- 4.-Elección de tres miembros para inte-
 grar el Jurado en sustitución de los seño-
 res José María Estévez, Lázaro Gibaja y
 Moisés Izaguirre que cesan en su mandato.
- 5.-Elección de tres miembros para la Co-
 misión Fiscal de cuentas, para reemplazar
 a los señores José M. Casares, Víctor Ve-
 ga y Miguel Alonso, que han terminado
 su período.
- 6.-Prestar puntual asistencia.

MANUEL BRAÑAS NICOLAS PADROS
 Secretario. Presidente.

NOTA: En caso de no reunirse el número
 legal de socios que determinan
 los estatutos, la asamblea se trans-
 ferirá para el domingo 1 de Mayo, a la
 misma hora, previa publicación en el diario
 LA TARDE sin más aviso.

Aviso Venta de un pequeño
 negocio de almacén,
 con probabilidades de pago, por
 no poderlo atender por falta de
 tiempo. Dirección a la imprenta
 para informarse.

¡Ojo a la rebaja de la Carne!

La carnicería que por nom-
 bre lleva «Corte Estilo Porteño»
 de Antonio Macri calle Junin
 No. 180—Vende carne en el
 mostrador.

Carne surtida a \$ 0,40 el kilo.
 General a \$ 0,30
 Atendido por su propio due-
 ño Antonio Macri, y se atiende
 a todas horas los pedidos de Va-
 pores, Lanchas y Hoteles en la
 misma carnicería.

Se reparte a domicilio la car-
 ne surtida a \$ 0,50 el kilo.
 En el mercado en el tercer
 puesto a mano derecha, se ven-
 de al mismo precio.
 El abastecedor
V. MACRI

Aviso

Semillas frescas de
 Yerba Mate a \$ 8
 m/ los 10 kilos.
 Se ofrecen en venta en Cerro
 Corá.
 Dirigirse a **Luis A. Burrier**.

SE VENDE. Un chalecito de tres
 piezas, cocina, pozo
 de balde con agua permanente y
 árboles frutales. Santiago del Es-
 tero 370. Tratar en la misma casa.

JULIAN LOPEZ

hace toda clase de trabajos en
 pinturas y lustrado.
 Dirigirse a esta administración.

Academia de Corte y Confección

de Vestidos, Sombreros,
 Corsés y Fajas
Roque Pérez, 428
 Posadas.

**SEÑORA MARIA J.
 M. M. DE GIBELLI**
 — PROFESORA —

Sistema (Rodríguez), Único y
 el que por su sencillez ha alcan-
 zado más éxito en la enseñanza
 de Corte, patentado por el S. Go-
 bierno de la Nación.
 Cada año se enseña gratuita-
 mente a cinco alumnas pobres que
 justifiquen serlo.
 (Se cortan moldes).

SAMUEL STEINGARD

Pintor, Empapelador y Encuadernador

Se hace toda clase
 de trabajos de
Pinturas
 de casas, cines y
Lustrados
 Blancos, Recua-
 dros y Deco-
 raciones
 Imitaciones de
 maderas y
 mármoles

Se atiende toda
 clase de trabajos
 del ramo de
Encuadernación
 Estuches de cartón
 y forrados de Ma-
 pta sobre tela
 o cartón

Todos los trabajos
 se hacen bien
 y baratos

¡ATENCIÓN!

No tengo socios y atiendo
 los trabajos personalmente.

Pidan
 presupuestos

Pidan
 muestras

¡Encontrará conveniencia!

Visite el Stock para la presente estación de la Casa
Terzi

CONSULTE SUS PRECIOS

GRAJES Reclame a \$ 99—cu Valor menos de su costo Excepcional oferta

MODA

CALIDAD

Y ELEGANCIA

278 -- Calle COLON -- 278

Posadas-Misiones



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos,
 culturales y de investigación, en el marco del
 "Concurso de subsidios para proyectos de
 preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DE CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LOS MISIONES

Comercio, Industria, Profesionales y Hotelero

Edicto Judicial

Por disposición del señor Juez Letrado del Territorio de Misiones, doctor Santos Ferreira, se cita, llama y emplaza por el término de treinta días, a todos los que se consideren con derechos a los bienes dejados por fallecimiento de Antonio Maidana, para que se presenten a ejercitar sus derechos en forma por intermedio de la Secretaría del suscrito, bajo apercibimiento de ley. Posadas, Febrero 19 de 1921.

Ramón E. Egoche, Secretario.

Por disposición del señor Juez Letrado del Territorio de Misiones, doctor Santos Ferreira, se cita, llama y emplaza por el término de treinta días, a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por fallecimiento de doña Claudia Schubert de Barriar, ya sea como herederos o acreedores para que dentro del expresado término comparezcan ante el juzgado y secretario del que suscribe a deducir sus acciones en forma bajo apercibimiento de lo que habiere lugar. Posadas, Febrero 17 de 1921.

Ed. M. Grané, Secretario.

Por orden del señor Juez Letrado de Misiones doctor Santos Ferreira se llama por el término de treinta días contados desde la primera publicación del presente a todos los que se consideren con derecho a los bienes quedados al fallecimiento de doña Silvana Silveira Marques de Krieger, a fin de que deduzcan sus acciones en forma bajo los apercibimientos de ley. Posadas, Marzo 19 de 1920.—Ramon E. Egoche, Eec. Secret.

Por orden del Juez Letrado del Territorio de Misiones, se llama por el término de treinta días a todos los que se consideren con derecho a los bienes quedados al fallecimiento de don FRANCISCO RUIZ, para que se presenten a deducir sus acciones en forma bajo los apercibimientos de ley. Posadas, abril 4 de 1921.—Eduardo M. Grané, Secretario.

Emporio Gastronómico de Antonio Monzani

La única casa que recibe de la Capital Federal con todos los trenes Manteca, Quesos de rallar, de Postres, y Fiambrés de todas clases. Frutas al natural, en almíbar y en pasta. Galletitas finas, sueltas y en latas. CON EL PRÓXIMO TRÉN SE RECIBIRÁN: Espárragos, Manzanás y Peras N. A., Bananas brasileñas, Duraznos, Ciruelas, Damascos.

POSADAS

Calle Santa Fe 146

MISIONES



Pianos

MARCA ALEMANA

Recientemente recibidos



GARANTIZAMOS por la buena marcha. Inuitamos a nuestra distinguida clientela y al público hagan una visita a la **Mueblería Europea** y se convencerán.

ANEXO amplio salón nuevo con surtido completo de los últimos modelos. Aprovechen esta oportunidad. Precios sumamente ventajosos.

MUEBLERIA Europea

P. Capov y Girson

Quando necesite...

Artículos de Librería

- Caja de papel y sobres
- Block para cartá
- Libros en blanco
- Copiadores
- Sarpetas y registradores
- Tarjetas postales
- Album para firmas o fotografías
- Libretas en general
- Cuadernos para colegio
- Cuadernos y anotadores

ESCRITORIO

- Interfero de uso, día y tres tintas
- Tinteros japoneses
- Estuches completos

- Lapiereas de tinta
- Raspadores
- Limpiá plumas
- Espunjeró
- Lápiz y lapiceras
- Socadores para acetate
- Tintas escribir y copiar
- Apreta papeles
- Timbres
- Broches, «hinchos», alfileres

PAPELERÍA

- Papeles
- Papeles esquila y garrá
- Sobres color y blancos
- Papeles carbonícos
- Papeles de embalaje
- Papeles de fantasia

Haga una visita al variado Stock de la Librería del Colegio—con la seguridad que saldrá satisfecho tanto por la calidad del artículo como por la baratura del precio

DOLÓN y SARMIENTO POSADAS

Libros delectura

- Novelas literarias
- Textos escolares
- Libros de poesías
- Obras de ciencia y arte
- Cuentos para niños
- Manuales diversos
- Diccionarios
- Códigos

PROFESIONALES

Dr. Juan Parola

MÉDICO CIRUJANO

Especialmente vias urinarias, señoras y niños.—Consultas: de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m. — Calle Bolívar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero.

DR. CARLOS FERNICOLA

MÉDICO CIRUJANO

Consultas de 9 a 11 y de 15 a 18 en un consultorio COLÓN 324

POSADAS MISIONES

Dr. Antonio Aquino

CIRUJANO DENTISTA

Consultas: de 7 y 30 a 12 p. m.

Calle Sarmiento N.º 276

Casa de Barthé (110)

Blasdelina Elizeche PARTERA DIPLOMADA

Calle Sarmiento—Esquina Junín—205.

Horas de consulta: de 7 a 9 a. m. y 2 a 4 p. m.

POSADAS MISIONES

ALFREDO WEISS

Procurador matriculado

Martillero Público

Posadas

Rivadavia 119

R. Mariano López

Agente Judicial—Rematador Público

Ofrece sus servicios para el trámite de asuntos Cíviles, Comerciales, Criminales, Testamentaria y toda clase de gestiones ante las autoridades Judiciales y Administrativas.

Abogado consultor: Dr. Roberto Martí—Abogados representantes: Corrientes, Paraná y Buenos Aires.

Se encarga de administrar propiedades y del cobro de cuentas comerciales.

Escritorio: Calle BOLIVAR No. 278

Teléfono No. 29

Jacinto Reca

Reunión—Comisiones y Casinagiones—

Compra y venta de terrenos

Representación de las siguientes casas:

Vda. de J. Barbéro e Hijos

Molino de harina

Bernardo Grazioplene

Sal gruesa del país

Gabrera Arzo y Oja.

Fábricas de jabón y grasas

“La unión Gremial”

Seguros en general

Laurent Freres

Fábrica de licores, Galletitas, Caramelos,

Dulcesales y Bombones Finos.

Fábricas de camas, cajas de hierro y otros

ramos

Escritorio: Felix Azara 242—Posadas

Banco Hipotecario Ncnal.

Por datos, informes y trámites de créditos ocurrir a

ENRIQUE J. GRAMER

Agente Usuario del Territorio

CALLE COLON 119

POSADAS-MISIONES

ERNESTO MONZANI

Salta 315/317 = Posadas

FABRICA DE SODA Y AGUAS GASEOSAS

elaboradas exclusivamente con agua de filtrado al carbón vegetal

SODA WATER

PURISIMA—HIGIENICA—DELICIOSA—Saturada con hidrato carbonica

quimicamente pura—CUIDADO CON LAS Imitaciones

Exigir en cada botella la faja de garantía

Posadas, Enero 21 de 1920

El farmacéutico que suscribe certifica: haber analizado en sus laboratorios una muestra de soda en sifones y otra de Soda-Water en vasos de 250 gramos, de fabricación del señor Ernesto Monzani, resultando una y otra productos de perfecta preparación y con todas las características de ser aptas para la alimentación.

(Fdo.) NICOLAS FABROS

Taller de Pintores

DE ENNIO C. BARABASCHI

Pintor, Decorador, Letrista, Recaudador, Vidriero y todos trabajos pertenecientes al ramo

Personal esmerado y competente y doy garantías de trabajo

Soliciten muestras de trabajos de decoraciones y Papeles especiales de todos los gustos para empapelados.

Se dan lecciones de pinturas y dibujos de todos estilos.

NOTA: A todos los socios del Círculo de Obreros que desean efectuar algún trabajo del ramo, se les hace un descuento de un 30 % de lo tratado

Profundidad, esmero y precios sumamente módicos. ENNIO C. BARABASCHI

Posadas (Misiones) - Calle San Lorenzo No. 537

SEÑORAS:

Todas las tiendas y almacenes importantes de la localidad atienden con prontitud los pedidos por teléfono, facilitando las compras y dando precios.

El telefono supe con ventaja y rapidez al sueno, que pierde horas en averiguar lo que por medio del telefono, se sabe, sin molestias, en minutos.

Para caso de enfermedad, urgencia y peligro, es indispensable en todo caso por su rapidez.

Ensayarlo es adoptarlo

Tarifas módicas: Casas de familia, \$ 6 mensuales.—Negocios, escritorios y profesionales \$ pesos mensuales. Por datos al propietario R. Mariano López.

Lechería San Miguel

REPARTO A DOMICILIO

PECIDOS A: Leopoldo V. Lanús Villa Lanús—Teléfono 77

Próximamente se establecerá reparto de tardes

Iguassú CASINO - HOTEL

Sociedad Anónima FOZ DO IGUASSÚ BRASIL

Junto a las maravillas «Cataratas del Iguazú»

Cocina de primer orden

Servicio esmerado, Bebidas finas, Higiene y Prontitud

Para más datos dirigirse a: Jorge Schimmelpfeug Foz de Iguassú—A. P.—Brasil

Almanaque El Mensajero

RECIBIÓ LA ACREDITADA "LIBRERIA DEL COLEGIO". PRECIO: \$ 1.50.



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LOS MISIONEROS